



Entdecken, erzählen, begreifen

Brühler Str. 74
50968 Köln
0221 937067-0
kloster@benediktinerinnen-koeln.de
www.benediktinerinnen-koeln.de

Spendenkonto:
IBAN: DE87 3706 0193 0017 6720 53



Bibel-Entdecker

Für Familien mit Kindern ab 4 Jahren

Entdecken, erzählen, begreifen



Brühler Str. 74
50968 Köln
0221 937067-0
kloster@benediktinerinnen-koeln.de
www.benediktinerinnen-koeln.de

Spendenkonto:
IBAN: DE87 3706 0193 0017 6720 53



Bibel-Entdecker

Für Familien mit Kindern ab 4 Jahren

Mit dem Kamishibai, dem traditionellen japanischen Papiertheater, machen wir Geschichten aus der Bibel lebendig: Im ersten Schritt lassen wir sie in Bildern und Wörtern auf uns wirken, im zweiten malen und gestalten wir einzelne Szenen. Eine Entdeckungsreise durch Gottes Wort – zum Staunen, Mitfühlen und Weitererzählen.

Für Bibel-Entdecker:

„Das letzte Abendmahl“: Jesus versammelt sich mit seinen Freunden – den Jüngern – zu einem besonderen Mahl – seinem letzten. Denn er weiß, dass sein Tod bevorsteht. Gemeinsam mit allen am Tisch sitzend, nimmt er das Brot, dankt Gott und spricht: „Das ist mein Leib.“ Danach ergreift er den Kelch mit Wein und sagt: „Das ist mein Blut.“ So zeigt er ihnen, dass er in diesen Gaben lebendig bleibt, und tröstet sie: „Ich bin immer bei euch – auch wenn ihr mich nicht sehen könnt.“

„Jesus segnet die Kinder“: In der ersten Bibelerzählung strömen die Menschen zusammen, um Jesus nah zu sein. Einige Eltern tragen ihre Kinder zu ihm, hoffend auf einen Segen für ihre Kleinen. Doch Jesu Freunde halten sie zurück, überzeugt davon, dass sie zu jung für ihren Herrn sind. Da spricht Jesus: „Lasset die Kinder zu mir kommen!“ Denn sie liegen ihm besonders am Herzen; ihnen gehört das Himmelreich.

Mit dem Kamishibai, dem traditionellen japanischen Papiertheater, machen wir Geschichten aus der Bibel lebendig: Im ersten Schritt lassen wir sie in Bildern und Wörtern auf uns wirken, im zweiten malen und gestalten wir einzelne Szenen. Eine Entdeckungsreise durch Gottes Wort – zum Staunen, Mitfühlen und Weitererzählen.

Für Bibel-Entdecker:

„Das letzte Abendmahl“: Jesus versammelt sich mit seinen Freunden – den Jüngern – zu einem besonderen Mahl – seinem letzten. Denn er weiß, dass sein Tod bevorsteht. Gemeinsam mit allen am Tisch sitzend, nimmt er das Brot, dankt Gott und spricht: „Das ist mein Leib.“ Danach ergreift er den Kelch mit Wein und sagt: „Das ist mein Blut.“ So zeigt er ihnen, dass er in diesen Gaben lebendig bleibt, und tröstet sie: „Ich bin immer bei euch – auch wenn ihr mich nicht sehen könnt.“

„Jesus segnet die Kinder“: In der ersten Bibelerzählung strömen die Menschen zusammen, um Jesus nah zu sein. Einige Eltern tragen ihre Kinder zu ihm, hoffend auf einen Segen für ihre Kleinen. Doch Jesu Freunde halten sie zurück, überzeugt davon, dass sie zu jung für ihren Herrn sind. Da spricht Jesus: „Lasset die Kinder zu mir kommen!“ Denn sie liegen ihm besonders am Herzen; ihnen gehört das Himmelreich.

Wann: 27.03.2026: „Das letzte Abendmahl“

12.06.2026: „Jesus segnet die Kinder“
Jeweils 15:00-16:30 Uhr

Wo: Kloster der Benediktinerinnen Köln

Leitung: Schwester Maria Hlupic OSB

Kosten: 8 €

Anmeldung und Informationen:

Familienforum Köln, 0221 7753460,
info.agnesviertel@familienbildung-koeln.de

Wann: 27.03.2026: „Das letzte Abendmahl“

12.06.2026: „Jesus segnet die Kinder“
Jeweils 15:00-16:30 Uhr

Wo: Kloster der Benediktinerinnen Köln

Leitung: Schwester Maria Hlupic OSB

Kosten: 8 €

Anmeldung und Informationen:

Familienforum Köln, 0221 7753460,
info.agnesviertel@familienbildung-koeln.de